



Pamiers, le 05 mars 2020

Monsieur Patrice Buche  
Président du Conseil Ariégeois des Parents d'Elèves

A l'attention de Monsieur Le Directeur des Services Départementaux de  
l'Education Nationale de l'Ariège

Objet : organisation des baccalauréats blancs au lycée de Pyrène

**C.A.P.E.**  
Conseil Ariégeois de Parents d'Elèves

Monsieur Duret,

**Courrier suivi par :**  
Patrice Buche  
Président du CAPE

**Courriel :**  
ca.parents.eleves@gmail.com

**Adresse Postale :**  
Maison des Associations  
7 Bis Rue Saint-Vincent  
BP 20170  
09104 PAMIERS Cedex

Lors de notre rencontre, le 7 février, nous avons discuté des bacs blancs qui semblaient ne pas se dessiner au Lycée Pyrène tant pour les Terminales que pour les Premières.

A ce jour, nous revenons vers vous car nous n'avons aucun retour, autre que celui des parents d'élèves. Ces derniers signalent des bacs blancs organisés de manières diffuses pour certaines matières en Terminales. Pour exemple, certains professeurs, titulaires ou stagiaires, font des bacs blancs seuls, leurs collègues dans le même domaine de compétence et pour la même filière s'y opposant. Seuls les enseignements de philosophie et histoire géographie n'auront semble-t-il pas lieu. Un professeur stagiaire en philosophie s'est proposé, il y a quelques temps, de faire un bac blanc un mercredi après-midi pour des élèves volontaires, mais à ce jour, aucune des 4 classes n'a de retour sur sa mise en place. Il en est de même pour le français en première.

Nous vous serions reconnaissants de bien nous faire savoir la suite que vous comptez donner à cette affaire.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur Duret, l'expression de nos salutations distinguées.

Pour l'association CAPE  
Le Président  
Patrice BUCHE